

Bonjour à toutes et tous et surtout bienvenue !

Je ne serai pas longue, rassurez-vous.

Je voudrais tout d'abord remercier publiquement Delphine pour le dévouement dont elle a fait preuve durant ces nombreuses années où elle a assumé la Présidence de l'association des parents de l'école.

Je sais qu'elle est très appréciée et qu'elle a toujours mis son empathie naturelle au service des parents et des élèves de cette école.

Merci Delphine !

Merci aussi aux autorités de l'école Mme La Préfète et Mr le Proviseur pour permettre à l'Association des Parents de se présenter à vous aujourd'hui.

Je me présente, je m'appelle Kathy Huet et comme vous j'ai un enfant qui est entré en 1^{ère} secondaire cette année. Membre de l'AP depuis plusieurs années, j'ai accepté d'en reprendre la Présidence.

A l'heure actuelle, le Comité des Parents de l'AP ce sont 10 parents bénévoles impliqués dans la vie de l'établissement pour améliorer le quotidien des enfants et aider les familles, tout cela, et j'insiste, en étroite collaboration avec la direction et l'équipe éducative.

Je ne suis pas seule pour relever le défi et je serai accompagnée dans ma démarche par Sophie Michel-Maquestiau qui a accepté de me seconder dans cette tâche en tant que Vice-Présidente, Kim Desmarez-Benmakhlouf qui reprend le secrétariat et Cécile Glaude-Bellièrre (qui ne pouvait pas être présente aujourd'hui) qui continue à tenir les cordons de la bourse en gérant la comptabilité de l'Association, comme elle le fait avec beaucoup de dévouement depuis plusieurs années. Murielle Ribaucour-Morcrette a aussi accepté d'être notre relais auprès du fondamental et de relancer la collaboration de parents du primaire.

Nos aspirations sont le bien être et la réussite de nos enfants, par l'intermédiaire de l'information et de l'implication des parents.

Si je devais résumer en 4 mots comment nous voyons les missions de l'AP, je dirais :

Informer, Représenter, Rassembler et Aider.

Afin d'informer toutes les familles, nous avons élaboré un dépliant qui a été (ou qui va être) distribué à tous les élèves de l'école. N'hésitez pas à fouiller le fond des cartables de ces jours-ci ! Ce dépliant présente nos objectifs, nos actions

(prix aux élèves méritants du primaire et du secondaire, achat de matériel didactique, participation financière à diverses activités,...) et aussi de futurs projets.

Différentes actions qui ont été menées jusqu'ici mais nous pouvons toujours faire plus. Les idées nouvelles sont les bienvenues !

Une association comme la nôtre ne peut vivre que grâce aux parents, c'est-à-dire vous, et grâce aux actions qu'ensemble nous mènerons.

Nous avons à cœur que nos enfants évoluent dans un cadre agréable et disposent de moyens matériels et éducatifs adaptés et performants.

L'AP a aussi vocation à aider les familles en participant financièrement, dans la mesure de ses possibilités, aux sorties scolaires, par exemple.

Vous aurez compris que l'association a besoin de vous.

Alors n'hésitez pas à nous rejoindre, même 1h de votre temps peut nous faciliter la réalisation d'une action.

Si vous souhaitez, apporter votre aide, même ponctuellement, ou nous faire part de suggestions ou de difficultés, nous sommes à votre écoute.

Plusieurs moyens sont mis à votre disposition pour vous informer ou nous contacter (vous les trouverez sur le dépliant aussi) :

- Site internet de l'AP
- Page Facebook de l'AP
- adresse mail
- 2 boîtes aux lettres vont être installées dans l'école

Mais bien évidemment rien ne vaut un contact direct dans une atmosphère détendue et conviviale. Nous vous proposons donc de nous retrouver à l'issue de cette réunion autour du verre de l'amitié juste à la sortie de cette salle.

Au plaisir de vous y rencontrer.

Kathy Huet
Présidente de l'AP